



**UNIVERSIDAD DEL
SURESTE.**

Nombre de la Alumna: Dariana Esteban
Rodríguez.

Nombre del Maestro: Ángela Zavaleta Villatoro.

Nombre de la Materia: Investigación Básica.

Nombre del Trabajo: Ensayo.

3er Cuatrimestre.

Fecha: 19/07/20.

Tener buenas combinaciones de 2 a 4 colores, como primer recomendación no llenar muchos de colores, el segundo aspecto sería solo escribir las ideas principales no copiar y pegar solo sacar lo más importante.

Si el fondo de las diapositivas es claro las letras de las diapositivas deben de ser oscuras para evitar imágenes poco visibles o viceversa.

Como por ejemplo el fondo es blanco y le ponemos letras amarillas no se van a poder ver, saber combinar bien para que las letras resalten como por ejemplo si el fondo es blanco deben tener letras azules, negras rojas dependiendo que color de fondo tenga. Debemos de tener mucho cuidado con el color de fondo.

El tamaño de la letra debe ser lo suficientemente visible sin exagerar en las dimensiones porque después nos puede perjudicar ya sea por estar nerviosas no alcancemos a ver la letra por lo mismo que estarán pequeñas.

Tampoco exagerar con las letras demasiadas grandes porque ya no tendrá buena presentación y sería muy imprudente.

Las imágenes deben que identificarse conforme al tema que nosotros vayamos a decir para no distraer a las personas y si no trae nada conforme vayamos a decir de vuestro tema es mejor no poner ninguna imagen y tener más información.

Recuerda que el jurado y público presente estará concentrado en tu explicación.

Las diapositivas es más un apoyo visual para entender mejor lo que quieras explicar; por lo tanto las diapositivas presentadas no harán lo que tú tienes que hacer por merito propio basado en tu argumentación.

El jurado siempre está atento de las diapositivas y de lo que nosotros vayamos a decir.

La presentación en diapositivas de una investigación debe reflejar 5 puntos relevantes:

Primer punto: la variable de estudio tener que empezar primero con el título de la presentación.

Segundo aspecto: la razón y justificación de la investigación es decir el por qué yo decidí investigar tal tema, también es donde el jurado lo toma en cuenta y sobre qué criterio se justifica esa investigación.

Tercer aspecto: proceso metodológico que metodología para poder llevar a cabo la investigación.

Cuarto aspecto: resultados de la investigación es el aspecto muy importante o necesario respecto a los resultados a las tablas o figuras que debemos aceptar.

Llevar solo tablas o figuras.

Quinto aspecto: conclusiones es el resumen de todo el trabajo que tú hayas realizado.

Estos cinco puntos nunca deben de faltar y siempre tener presentes.

Título, el problema, justificación, variables de estudio explicar y no leer, objetivos, diseño de ejecución, muestra de estudio, instrumentos, desarrollo o resultados donde llevar las figuras y las tablas, las tablas serán más pequeñas, discusión de resultados y conclusión.

Estos trece puntos son elementales para poder considerar una diapositiva, debe de estar a la proporción de números de las diapositivas.

El promedio será de 15 a 20 minutos y se presentan con 30 a 60 diapositivas son demasiadas, procurar los 13 criterios para poder tener más tiempo y poder explicar bien y con claridad.